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様式第３号（第１０条関係） 

会  議  録 

会議の名称 
令和３年度第５回しらおか男女共同参画推進会議・白岡市女性

政策庁内推進会議合同会議 

開 催 日 令和３年１１月１７日（水） 

開催時間 午後１時３０分から２時３０分まで 

開催場所 白岡市役所 ４階 特別大会議室 

会長の氏名 
しらおか男女共同参画推進会議 石原 富子 

白岡市女性政策庁内推進会議 市民生活部長 篠塚 淳 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

石原 富子、黒須 琢也、小野寺 晴美、石塚 敏雄、江野本 啓子、 

古澤 明美、鈴木 きよ子、髙橋 タマ、上田 三千代、笠井 朋子、 

西村 恵子  以上 １１人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

市民生活部長 篠塚 淳、地域振興課長 嶋﨑 徹、 

秘書広報課主幹 増田 亮太（代理）、総務課主幹 金子 寛之、 

安心安全課主査 腰塚 武朗、商工観光課主査 関根 香枝、 

福祉課主査 木村 真由美、子育て支援課主査 鈴木 陽子、 

高齢介護課主査 米田 澄恵、健康増進課主査 鬼久保 智子、 

学び支援課主査 杉山 和德、いきいき教育課主幹 鈴木 周作 

以上 １２人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

山﨑 フミエ  以上 １人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

保育課主幹 高澤 利光、教育指導課指導主事 石島 隆志 

以上 ２人 

説明員の職・氏名 
地域振興課  主幹 中野  立士  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

事務局職員の職・

氏名 

地域振興課 参事 嶋崎  徹  

地域振興課 主幹 中野  立士  

地域振興課 人権担当主任 砂川  貴代  

地域振興課 人権担当主事  山口  沙也 

その他会議出席者

の職・氏名 

なし 

傍聴者 ０人 
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会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題 

⑴第５次白岡市男女共同参画プランについて  

 ⑵第４次白岡市男女共同参画プランの施策推進のための取

組にかかる令和３年度事業報告（中間報告）について 

４ そ の 他 

５ 閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・しらおか男女共同参画推進会議委員名簿 

・白岡市女性政策庁内推進会議委員名簿 

・第４回会議プラン修正案に対する質問回答シート 

・第５次白岡市男女共同参画プラン（案） 

・第４次白岡市男女共同参画プランに掲げる施策推進のため

の取組に係る令和３年度事業中間報告書 

・令和３年度事業中間報告に対する質問シート 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

嶋﨑参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石原会長 

 

 

事務局（山口主事） 

 

石原会長 

 

 

Ａ委員 

 

１ 開 会 

地域振興課嶋﨑参事の進行により開会された。 

 

２ 挨 拶 

しらおか男女共同参画推進会議石原会長から挨拶がなさ

れた。 

 市民生活部篠塚部長から挨拶がなされた。 

   

  ありがとうございました。 

  本会議は市の公式な会議でございますことから、会議は原

則公開となります。会議録、会議資料は、事務局が精査し、

公式ホームページにおいて公開します。発言者の表記につき

ましては、実名ではなく、Ａ委員、Ｂ委員という表記で掲載

いたしますので、御了承いただきたいと存じます。 

 

３ 議 題 

それでは、議題に入ります。 

議題の進行について、会議設置要綱第６条第１項の規定よ

り、会長が会議の議長となります。石原会長、議長をお願い

いたします。 

 

では、議題（１）第５次白岡市男女共同参画プランについ

て、事務局から説明を求めます。 

 

（説明） 

 

事務局からの説明が終了しました。質疑などがございまし

たらお願いいたします。 

 

２６ぺージの成果目標について、「１年間に健康診査を受

けていない人の割合」が２５．６％とありますが、男女比の

集計はありますか。  
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事務局（中野主幹） 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

事務局（中野主幹） 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

事務局（中野主幹） 

 

 

Ｄ委員 

 

 

Ｅ委員 

 

 

石原会長 

ご質問ありがとうございます。 

ご質問いただきました割合の集計の条件につきましては、申し

訳ございませんが現在こちらでわかりかねますので、どういった内

容で数値を抽出したかにつきましては、後程回答をさせていただき

たいと思います。 

 

この成果目標というのは、こちらに書かれている担当課が作っ

たもので、地域振興課で作ったものではないということの説明を明

記したほうが良いと思います。 

 

  御意見ありがとうございます。 

  御指摘いただきましたとおり、こちらの成果目標につきまして

は、各担当課で現状値と目標値を設定させていただいておりますの

で、その旨を記載させていただきたいと思います。 

 

  グラフ等に色がついて見やすくなっていると感じました。そちら

の色についてなのですが、１０ページと１２ページのグラフの色分

けが、男性が青で女性が赤という配色になっています。性別を意識

させない色使いにしていただければと思いました。 

   

  御意見ありがとうございます。 

  御指摘のとおりだと思います。修正させていただきます。 

 

  全てのかたが見やすいように、ユニバーサルデザインを意識して

みてはいかがでしょうか。 

 

  固定観念というものが問題にもあったと思いますので、これを機

会に変えていくことは、良いことだと思います。 

 

  デザインについての御意見が多いようなので、変更を検討してい

ただくことは可能ですか。 
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事務局（中野主幹） 

 

 

 

事務局（嶋﨑参事） 

 

 

 

 

 

Ｆ委員 

 

 

 

 

事務局（中野主幹） 

 

 

 

 

石原会長 

 

Ｅ委員 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

Ｇ委員 

 

 

 

 

  御意見ありがとうございます。 

  ユニバーサルデザイン等を参考にしながら、御意見の内容に配慮

させていただくかたちで修正をさせていただきたいと思います。 

 

  ただいま、デザインについて委員さんから御意見をいただいたと

ころですが、イラストや表紙につきまして、何か皆様から御意見な

どございますか。今回のプランは全て職員の手作りとなりますの

で、なかなか御希望添えないことも多いかと存じますが、御意見あ

りましたらお伺いしたいと思います。 

 

  表紙裏表紙についてですが、何パターンかデザインを作成いただ

き、見せていただくことはできますか。前回のプランを作成した際

に、何パターンかデザインを見せていただき検討した覚えがあるの

で、今回もそういった選択ができると良いと思いました。 

 

  先ほどもお話がありましたが、こちらのプランは全て職員の手作

りとなりますので、どの程度のものがご用意できるかすぐにお答え

は難しいですが、皆様に数パターン御提示できるよう用意させてい

ただきたいと思います。 

   

  デザインやイメージについて、何か他に御意見ございますか。 

 

  難しいことかと思いますが、希望としては、市内の子どもたちや

中学・高校の美術部さんにイラストを描いていただけたりしたら、

地元感があって良いなと思いました。 

 

  アイデアを出していただき、ありがとうございます。 

  時間的な制約もあると思いますが、事務局で可能な限り検討する

とのことです。 

 

  資料部分の年表について、色がついて見やすくなっていると思い

ます。最後の法律の部分に関して、文章が多く見づらい印象がある

ので、もう少し見やすくなると良いと思います。 
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事務局（中野主幹） 

 

 

 

 

 

事務局（嶋﨑参事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

 

 

事務局（山口主事） 

 

石原会長 

 

 

 

 

 

 

嶋﨑参事 

 

  ご意見ありがとうございます。 

  資料の部分につきましては、このプランの根拠となる法律や要綱

を要約したりすることは難しいので、内容はこのままとさせてい

ただきたいのですが、段組みや文字幅などで見やすくできればと

思います。 

 

  補足させていただきます。 

こちらの資料部分につきまして、法律や要綱等を掲載しているの

は、このプランが策定された時の背景がわかるように付けているも

のでございます。以前、皆様に御提示した素案では法律や要綱をＡ

４用紙に１行で書いておりましたが、第４次プランと同様に２段組

としたほうが見やすいのではないかということで、現在のとおりの

レイアウトとさせていただきました。ご理解いただければと思いま

す。 

 

  他に質疑はございますか。 

質疑がないようですので、議題（2）第４次白岡市男女共

同参画プランの施策推進のための取組にかかる令和３年度

事業報告（中間報告）について、事務局から説明を求めま

す。 

 

（説明） 

 

事務局からの説明が終了しました。 

こちらの議題の質疑につきましては、配布されておりま

す質問シートに記載し、事務局まで提出をお願いいたしま

す。後日、回答いただけるとのことです。 

それでは、全ての議題が終了しましたので、議長の任を下り、

事務局にお返しします。 

 

石原会長さんにおかれましては、議事の進行、大変ありが

とうございました。 
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嶋﨑参事 

 

 

事務局（山口主事） 

 

 

 

 

 

 

嶋﨑参事 

 

小野寺委員 

 

嶋﨑参事 

 

４ その他 

  続きまして次第の４、その他でございますが、事務局か

らお知らせがございます。 

 

（事務連絡） 

 

以上をもちまして、令和３年度第５回しらおか男女共同

参画推進会議・白岡市女性政策庁内推進会議合同会議を終

了させていただきます。 

 

５ 閉会 

閉会の言葉を、小野寺副会長にお願いいたします。 

 

（閉会の言葉） 

 

大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 


